



## "Hace bien de estar aquí": Santiago Creel presume encuentro con José Mujica en desfile militar

El expresidente de Uruguay, José Mujica, y el presidente de la Cámara de Diputados, el panista, Santiago Creel, tuvieron un encuentro en el desfile militar por el aniversario 212 de la Independencia de México, donde el uruguayo le expresó la necesidad de que haya opositores.

A través de su cuenta oficial de Twitter, Santiago Creel presumió su encuentro con José Mujica, invitado especial del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) al acto cívico por la Independencia de México, a quien el panista le confesó que era el único opositor en el presidium.

<https://www.debate.com.mx/politica/Hace-bien-de-estar-aqui-Santiago-Creel-presume-encuentro-con-Jose-Mujica-en-desfile-militar-20220917-0032.html>